



せんだんの木

岩野田北小学校

学校だより No. 9

令和5年11月29日



楽しかった「なかよしハイク」！

11月2日（木）に畜産センターで『なかよしハイク』を実施しました。当日は絶好のハイキング日和になりました。畜産センターまでは、なかよしグループ毎に整列して歩いていきました。1年生にとっては少し距離がありましたが、5、6年生のリーダーの子たちが上手に連れて行ってくれました。畜産センターに着いてからは、芝生広場を利用して各班の担当職員が考えたミッションをなかよし班に分かれて行い、あいさつとミッションの合計得点を競い合いました。どの班も、リーダーを中心に協力し合い、仲良く、力いっぱい、時間いっぱい活動しました。

お昼には各グループが芝生で輪になってお弁当を食べました。教室では味わえない開放感があったと思います。その後の遊びの時間では、芝生で寝転んだり、転がったりと、子どもらしく思いっきり遊ぶ姿がありました。



北小チャレンジ！

21日（火）に「北小チャレンジ」を実施しました。今年度はコロナ禍前に実施していた大縄の八の字跳びを行いました。各学級、中休みに練習した時より最高の回数を目指して頑張りました。A、Bの2つのグループに分かれて跳んだので、他のグループが跳んでいるときには数を数えたり、応援したりする姿が見られました。各学級で中休みに練習に励む姿がたくさん見られました。その成果が出て、最高記録が出たグループが多くあり、大きな歓声が上がっていました。



サツマイモの収穫をしました！

11月22日(水)にサツマイモの収穫をしました。18日の土曜日に予定していましたが、天候が悪く、畑のコンディションもなかなか整わないこともあって、延期の期間が長くなりました。今年は昨年以上に大きなものが収穫でき、サツマイモの収穫数も多かったです。苗植え、草取り、イモのつる遊び等、年間を通してサツマイモの学習から子どもたちは多くのことを学ぶことができました。しばらく学校で乾かした後、ひまわりの会の方が分けてくださったものをお家に持って帰りました。また30日(木)の給食でも収穫したサツマイモを使った料理を味わう予定になっています。



読み聞かせが始まりました！

11月27日(月)から12月8日(金)まで後期の図書館祭りです。それに伴って、読み聞かせボランティアの方の読み聞かせも始まりました。朝活動の時間に、各学級に入っていて、学年にふさわしい本を読んでくださいます。絵本、昔話、食育、科学の本、落語等、ボランティアの方が選んで持ってきてくれるので、どんなお話が聞けるかは、その時のお楽しみです。後期の読み聞かせは、担任の先生や学年の先生にも読んでいただきます。

どの学級も読み聞かせの時間が大好きで、夢中に聞き入っています。ボランティアの方が「6年生の子どもたちも夢中で聞いてくれているから、こちらまでワクワクします。」と言ってみえました。



12月の行事予定

- 1日(金) 児童集会
- 5日(火) 委員会
- 6日(水) 消防署・警察署見学(3年)
- 7日(木) メディアコスモス・ドリームシアター
見学(2年)、環境学習(4年)
- 8日(金) なかよし活動、中学校説明会
- 15日(金) 児童集会
拡大掃除 下校 14:55

- 19日(火) クラブ
- 26日(火) 全校集会 下校 14:00
- 27日(水) ~1月8日(月)
冬季休業日

